

# Se mantiene la lanzadera de Las Tablas



Finalmente, **la presión y la argumentación dada por la RLPT ha dado sus frutos** ya que la Dirección nos ha notificado que mantendrá este servicio. Recordemos que hace dos semanas la intención era eliminarlo.

Y este replanteamiento de la Dirección se acompaña con **la aceptación de una antigua reivindicación de CCOO** que es la modificación del horario de salida por la mañana.

**Estos horarios se empezarán a aplicar a partir del 1 de septiembre:**



- Nuevo horario salida desde Pl.Castilla: **07:30h**
- Se mantiene horario desde Las Tablas: **15:05h y 17:05h**
- **Se elimina la lanzadera de las 18:05h.** *CCOO hemos pedido a la Dirección que favorezca que la plantilla afectada pueda ajustar sus horarios para coger la lanzadera anterior.*
- **Jueves con horario de invierno** se mantiene la salida de Las Tablas a las 19:05h

**Nos alegramos de que, aunque sea paso a paso, avancemos en temas que son importantes para la plantilla.** Poder tratar estos temas previamente con la representación sindical evita malos entendidos y, sobre todo, malestar entre la plantilla.

Ahora toca hacer un **seguimiento exhaustivo de la implementación** de estos nuevos horarios y fomentar su uso entre la plantilla de Las Tablas.

Todavía tenemos **temas pendientes que tratar con la Dirección**, tales como planes de pensiones, los tickets restaurantes y muchas otras **medidas propuestas por CCOO** y que, una vez se firme y se publique el Convenio, la empresa se comprometió a iniciar una negociación interna.



**Fomentar el transporte colectivo en la empresa ayuda a hacer nuestro entorno más saludable**